

PAROISSE SAINTE GERMAINE & SAINT JEAN DE CACHAN

38 avenue Dumotel 94230 CACHAN Tel/Fax : 01 46 65 13 74 http://www.eglise-catho-cachan.org

EN ROUTE VERS LA PROFESSION DE FOI

Dimanche 25 juin 2008, des jeunes de 5^{ème} font leur profession de foi à Sainte Germaine. Voici des échos de leur retraite à Villebon les 5 et 6 avril derniers.

« Profession de foi, retraite? C'est quoi, exactement? Que dois-je dire, que dois-je faire? »

Autant de questions ont bouleversé le cœur de nos jeunes de 5ème lors de la retraite à Villebon pour la préparation à la profession de foi. L'incertitude, la peur, l'hésitation sur la connaissance de la vie de Jésus étaient tels qu'ils ont attendu avec impatience ce moment unique pour terminer leur vie de catéchisme.

Non seulement les uns avaient peur mais d'autres ne connaissaient pas du tout ce qui les attendait ; ils traquaient des yeux les personnes âgées car ils se trouvaient quand même dans une maison de retraite.

Mais les doutes se sont envolés au bout de deux jours tellement le programme a répondu à leurs attentes.

La découverte du chemin de l'apôtre Pierre leur a fait comprendre que même les apôtres ont commencé comme eux.

Pierre n'est pas né saint, il l'est devenu. Au contact de Jésus, il a évolué dans ses réactions. Il avance, puis recule. Il croit et renie. Il fuit puis s'approche.

Dimanche 1^{er} juin 08

Messe des familles

animée par les scouts

Eveil à la foi

10h45 à Sainte Germaine

L'omniprésence de Jésus dans sa vie l'a persuadé de le suivre et l'aimer, tout comme Jésus l'aime. Mais nous aussi, Il nous aime mais comment? Bien d'autres générations ont suivi le chemin de Pierre, et sentent l'amour proche et direct manifesté par Jésus. Et nous? Qu'en est-il de nous?

La vie d'un témoin d'hier qui a suivi Jésus et la preuve d'amour de Jésus sur la vie d'un témoin d'aujourd'hui a servi de support pour les jeunes pour avancer dans leur chemin de foi.

« Pratiquer sa foi en aimant les autres sans rien demander en retour, accepter de souffrir pour que l'autre puisse grandir. Mettre sa fierté de côté pour laisser travailler le Saint-Esprit. Et accepter la différence pour mener une sainte vie. » Et c'est ainsi qu'à la fin de la retraite, les jeunes ont tous pu rédiger individuellement dans le silence leur profession de foi en répondant à la question « Pour vous, qui suis je? » sans hésitation, sans aucun doute, avec amour et plein d'espoir.

Véro David, animatrice en 5ème

Dimanche 8 juin 08 10h45 à Sainte Germaine

Première communion

Fête paroissiale à Sainte Germaine Samedi 31 mai à partir de 18h30

Messes : samedi 18h30 St Jean ; dimanche 10h45 Ste Germaine ; lundi 19h Ste Germaine, jeudi 19h St Jean, vendredi 9h Ste Germaine Accueil à Sainte Germaine, 38 avenue Dumotel : lundi et mardi de 16h30 à 19h, mercredi, jeudi et vendredi de 17h à 19h jeudi et samedi de 10h à 12h

En route vers le mariage

Au cours de la messe des familles du dimanche 1^{er} juin, des fiancés seront présentés à la communauté paroissiale. Mahalia et Luc témoignent :

"Nous nous préparons au mariage depuis le mois d'octobre. Environ une fois par mois, nous rencontrons notre curé et échangeons sur un thème choisi ensemble. Ces temps de rencontre nous permettent de prendre du temps pour nous et pour Dieu tout en approfondissant le sens de notre engagement et la dimension sacramentelle du mariage. Sur le secteur, des temps en groupe sont proposés aux fiancés. Ils complètent les temps avec le prêtre car ils sont un lieu de découverte des autres, des différentes conceptions de la vie de couple, du mariage. Nous avons aussi fait un we de préparation au mariage à Manrèse - centre jésuite. Ce fut le lieu de découverte ou d'approfondissement de ce que chacun de nous est et attend du mariage. Cela nous a paru essentiel pour construire notre couple sur quelque chose de solide. Pour nous, se préparer au sacrement du mariage est un équilibre entre se découvrir et découvrir comment d'autres vivent leur mariage (les joies, les difficultés, les déceptions, et les changements, mais être rassuré sur le fait qu'il est possible de surmonter ces épreuves), toujours sous le regard de Dieu!"

Des échos du Frat à Lourdes

Du 22 au 27 avril, 73 jeunes lycéens et accompagnateurs de notre secteur ont participé à ce rassemblement.

Rencontre avec Antoine Parenty, qui revient du Frat. Antoine a 22 ans, il est en 5^{ème} année de médecine. Il accompagnait des jeunes des aumôneries du secteur.

Antoine, qu'est ce qui t'a plu au Frat?

Je rentre très content du Frat. J'ai aimé la rencontre avec d'autres jeunes chrétiens, j'ai aimé pouvoir partager ma foi dans la fête. Le sacrement de réconciliation, proposé à tous, a été un temps très fort. Et pour les lycéens, c'est important de ne pas se sentir seul comme chrétien.

Tu es aussi engagé aux pionniers (les 14-17 ans chez les scouts). Qu'est ce que tu y vis de ta foi ?

Avec les pionniers, je vis plus une initiation, car tous les jeunes ne sont pas cathos. J'aime inviter les jeunes à se poser des questions sur la foi, sur Dieu. On peut en parler dans le respect les uns des autres.

On te voit souvent à la paroisse. Qu'est ce que tu y trouves ?

C'est l'endroit où je peux vivre ma foi au quotidien. Je ne vais pas à l'aumônerie des étudiants. La paroisse, c'est la vie chrétienne locale.

Propos recueillis par Thérèse Leclerc

Rencontre des chrétiens habitant en cité

Le jeudi 8 mai 2008 a eu lieu à Sainte Bernadette de Champigny-sur-Marne, la journée diocésaine annuelle de rencontre des chrétiens habitant en cité. Témoignage : Malgré le « pont » facilitant l'évasion, beaucoup de gens

Malgré le « pont » facilitant l'évasion, beaucoup de gens sont venus.

La journée a débuté par un temps de partage en petits groupes à partir de 3 questions :

- Pour la cité où nous habitons, quels sont nos envies, nos projets ?
- Quelle place nous prenons pour qu'ils se réalisent ?
- Aujourd'hui, quels sont nos coups de gueule, nos cris ? Puis nous avons vécu un temps de célébration présidé par le père Michel Santier, notre évêque, à partir de l'Evangile des talents, avec un temps de méditation et de démarche pénitentielle à partir de ce texte.

Après le repas,, une troupe d'acteurs est venue animer notre après-midi en mettant en scène la vie en cité. Jean-Claude Perrichon

Messe d'envoi aux JMJ

Les jeunes qui se préparent à partir aux JMJ, se retrouveront le dimanche 1er Juin, à la cathédrale Notre-Dame de Créteil et vous invitent à venir les rejoindre de 17h30 à 19h pour l'Eucharistie. Parents, amis, donateurs, paroissiens, ce sera une belle occasion de vous associer à cette belle aventure humaine et spirituelle qu'ils vont vivre à Sydney. Cette célébration, présidée par notre évêque, sera suivie d'un pot de l'amitié.

Pascale Chaumont (paroisse St Paul)

Nos joies, nos peines

Baptêmes: Lucie VERROUST le 1er juin

Mariages: Elise GIL-ANTONI

et Mehdi BEN RAYANA le 31 mai

Erika DUVILLE

et Fabrice KUAKUVI le 31 mai

Gwenaelle GUEDON

et Laurent MEUNIER le 7 juin

Funérailles : Violette BICEGO le 14 mai

René CAPVAL le 20 mai

CALENDRIER

Mercredi 28 mai	20 h 30	Ste Germaine	responsables d'années de caté-catéchuménat-aumônerie
Samedi 31 mai	18 h 30	Ste Germaine	Fête de la salle paroissiale
Dimanche 1 ^{er} juin	10 h 45	Ste Germaine	Messe des familles- Eveil à la foi- Accueil des fiancés
Mardi 3 juin	20 h 30	Ste Germaine	Préparation baptême petits enfants
Mercredi 4 juin	20 h 30	Ste Germaine	Comité de pilotage des travaux
Jeudi 5 Juin	14 h	L'Hay-les-Roses	Equipes accompagnement familles en deuil du secteur
Vendredi 6 Juin	15 h	Ste Germaine	Mouvement Chrétien des Retraités
Samedi 7 Juin	19h30	St Jean	Débat après la messe de 18h30
Dimanche 8 Iuin	10 h 45	Ste Germaine	Première communion